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DO DANTAS. REALIZADA NO DIA 27 DE JUNHO DE2O23,

Aos vinte e sete dias de juúo de dois mil e vinte e três, às 17:00 horas no plenário

Deputado Horácio Dantas de Góes, da Câmara Municipal de Riachão do Dantas, situado

na Trav. Frei Idelfonso, S,t'{, reuniram-se os seúores vereadores, sobre a presidência do

Presidente José Robério Rodrigues dos Santos, presentes os Vereadores: José Robério
Rodrigues dãs Santos, Marcelo Barbosa Rodrigues, André §ouza Lopes de Almeida,
Tarcísio Almeida Figueiredo, Albertino Franco Souza, Josenilton Araújo da

Conceição, Suzana Menezes Viana, José Edson de AImeida, Maria Luciene de Jesus

Dantas, (09). Ausente: José Matos do Nascimento Filho' Ivanildo Macedo dos Santos.
(02). Constatada a existência de número legal,.-o Sr. Presidente declarou aberta a Sessão.

PEQUENO EXPEDIENTE

Nào houve.

GRANDE EXPEDIENTE

O primeiro a fazer uso da tribuna é o vereador: Marcelo Barbosa Rodrigues, iniciz

saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público presente e o públicc

das redes sociais. Parabeniza seu amigo Boyzinho do povoado Barro Preto pelo seu

aniversário. Parabeniza o secretário de Agricultura Gil de Salú que vem buscando

desempenhar seu trabalho com muita responsabilidade, cita que na tarde de ontem o

município teve mais uma conquista fruto de emenda do deputado Fábio Reis, diz que ele

vem honrando com seus compromissos comdüacl1ão do Dantas e no dia de ontem foi
entregue mais recursos para a secretaria de Agriôültura como um trator e outros mais,

fortalecendo a agricultura familiar do município. Parabeniza o secretiirio, a Prefeita e ao

Deputado Fábio Reis por ter o olhar especial com a agricultura do município. Comenta o

projeto que vem sendo feito nas escolas sobre hortas, parabeniza a todos que fazem paÍe
da secretaria de agricultura. Pede ao secretário de Obras que dentro das possibilidades

possa dar uma olhada especial as estradas, diz que sabem que esuí em tempo chuvoso'

mas nos pequenos momentos de estiagem é preciso que busque fazer os paliativos, cita

que sabe que está sendo feito e que o secretario não mede esforços com sua equipe.

Parabeniza a Prefeita pelo excelente trabalho no município como administradora e

gestora, diz ao secretário Jailson Lisboa que o momento é de dificuldade
momento chuvoso cuidar das estradas não é fácil, mas tem certeza que com a c
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dele e da equipe da melhor forma e o mais rápido possível estaÍá resolvendo essa

problemática do municipio e encelra o seu pronunciamento.

o próximo a lazer uso da tribuna é o vereador: André souzs Lopes de Almeida, inicia

saudando a mesa, os demais colegas vereadores, o público presente e o público das redes

sociais. Parabeniza o secretário de Agricultura que vem desempeúando um bom papel à.

frente da secretaria, agradece ao Deputado Fábio Reis que vem sempre ajudando o

município, diz que é dessa forma que gostam de ver, tendo os avanços para que o pequeno

agricultor possa a cada dia ter esse olhar voltado. Cita que hoje esteve com o Diretor de

EspoÍe Washington solicitando ação para o município, cita que tambem se fez presente

da Assembleia onde foi dar um abraço no amigo Deputado Neto Batalha e de lá passou

na empresa Deso e esteve com o Presidente Luciano Góes, onde foi mais uma vez falar

sobre a problemática do município e cita povoados que são os mais penalizados com a

falta de ãgua constante, diz que continua acrffitando em um contelrâneo e não há coisa

que se resolve de uma hora para outra, cita que qüêm tem a ganhar é Riachão em ter um

conterrâneo como Presidente e diz que lá ele pôde dizer que o mais breve possível já va;

dar ordem de serviço para que possa colocar uma nova adutora e rede que liga Riachão rl

Tanque Novo. O edil concede a parte a Marcelo: Cita que como o tema do colega foi

sobre a Deso e diz que acompaúa a fala do colega de acreditar no amigo Luciano, cita

quejá perceberam a diferença a partir do momento que ele assumiu a presidência da Deso

e diz que todas as vezes que solicitou por telefone foi atendido, diz que a visão deste edil

pode ser a mesma de Luciano, que tem sim a problemática da adutora e diz que tinha falo

isso ao Presidente anterior em uma reunião, que se tiver um pouco mais de rigidez com

alguns funcionários pode melhorar muito mais essa problemática. Cita que precisa de uma

nova adutora e todos tem esse coúecimento e inclusive o Presidente já está

providenciando junto com o Govemador Fábio, mas o que percebe é que existe uma má.

vontade por parte de alguns funcioniirios que Íicam responsáveis por abrir alguns

registros. Diz a Luciano que acredita em sualEssoa e na sua capacidade e pede que veja

com carinho a questão da escala de funcionários iiue ficam responsáveis por setores,

agradece pela parte e encerra. O vereador André diz que quando tiver a opoÍunidade de

estar com o Presidente vai relatar o que o colega falou e que se estiver alguma dificuldade

para que se possa resolver o mais rápido possível e que ele tome as devidas providências

e enceÍra o seu pronunciamento.

o próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: Josenilton Araújo da conceição, inicia

saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público presente e o público

das redes sociais. Diz que graças a Deus as coisas vem se tranquilizando a cada dia nessa

casa. comenta que falando da Deso que é uma problemática que já vem se desenrolando

a muitos anos, diz que tinha até pena do ex-vereador Eraldo de tanto ele cobrar e tant

abaixo assinado e nada ser resolvido, diz que o Presidente da Deso está enfren un]

desafio a mais em sua vida. Diz que Fábio Mitidieri não pensou duas ve
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um jovem que já vem se destacando, como se destacou no DNOC, deu essa missão a ele

que está dedicado e diz que não tem dúvida que irá resolver. Cita que na última sessão foi

falado do povoado Fazenda de Cima que é um dos povoados mais pequenos, mas é um

dos povoados que é mais citado na casa, comenta que o Presidente falou da água e que

talvez os alunos estivessem usando uma agua sem tratamento e que não era uma água

adequada para qualquer cidadão consumir, diz que a água daquele poço não é para

ninguém tomar, deixa claro que o povoado Fazenda de Cima junto com o Colégio, são

uns dos povoados que o povo toma água mais sadia do mundo que é a água da chuva.

Comenta que o Padre Wagner disse que a água da chuva é mais sadia que a mineral. Cita

que esses povoados recentemente receberam mais vinte cistemas e já tiúa um bocado"

diz que noventa e cinco por cento daquela comunidade hoje tem água em sua casa:

Comenta que segundo informações no colégio tem um tanque também. Parabeniza Dr'

Renan pelo seu aniversiirio. Pede que procuredltrabalhar em harmonia, deixando de lado

as vidas pessoais e criticar com o intuito de resolvêr, mas não só de tentar desgastar e

desmoralizar, diz que Íicou muito feliz e parabenizou o vereador José Matos pelas

palavras que ele proferiu na última sessão. Cita o ditado que quem não sabe rezar xinga

a Deus e encerra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: Albertino Franco §ouza, inicia saudando

o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público presente e o público das redes

sociais. Cita que participou na Água Boa no encenamento da festa de São João Batista

no sábado, parabeniza toda a comunidade pela organização. Parabeniza Renan Freire pelc

seu aniversário. O edil concede a parte a Josenilton: Agradece pela parte e parabeniza o

secretário Gil de Salú que vem mostrando sua capacidade e trazendo muito para o

município e enceÍTa sua parte. O vereador Albertino diz que já tiúa parabenizado na

semana passada e parabeniza o Deputado Fábio Reis que foi o autor da emenda e mais

uma vez está beneficiando o município, parabeniza a Prefeita que está ganhando mais um

presente e diz que vem mais dois, u* 
"uno "oãlactador 

e uma retroescavadeira e encerra

o seu pronunciamento.

o próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: José Robério Rodrigues dos santos.

inicia saudando os demais colegas vereadores, o público presente e o público das redes

sociais. Parabeniza Dr. Renan Freire e Léo de Augusto pela passagem do seu aniversáfic

Parabeniza Nilson Sergipano e Manuel pelo trabalho em tentar resgatar o esporte no

município. Comenta a obra do mercado que como disse na ultima sessão é uma obra que

já está muito atrasada, e diz que ontem esteve no mercado conversando com algumas

pessoas que estavam lá, embora não estavam trabalhando, e ouvindo alguns trabalhadores

da obra perguntou o porque não estavam efetuando o trabalho e infelizmente por falta de

pagamento. Cita que a obra já está atrasada a dois anos e que já vem se arrastando e

prejudicando os trabalhadores da feira livre, diz que como a gestão tem dito que Riachão

é um celeiro de obras, o edil diz que é um celeiro de obras inacabadas e o me a
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delas, cita que não foi uma emenda trazida pela gestora, ela já pegou o dinheiro na conta

só para concretizar a obra e nem essa capacidade a gestão está tendo em fazer uma obra

já com dinheiro em conta e diz que o meÍcado já teve mais de vinte aditivos e isso quer

dizer que a Preleitajunto com a empresa contratadajá gastaram o diúeiro e a Prefeitajá

injetou vinte vezes diúeiro naquela obra, cita que a empresa que faz essa obra é a mesma

que faz a maioria das obras do município e que os trabalhadores que estavam aqui foram

para a escola do Alto do cheiro. comenta que acabou o diúeiro e a prefeitura do

municipio com recursos próprios que poderiam estar sendo investidos na farmácia básica

ou no campo de futebol, um campo que era de excelência e cita que na gestão do ex-

prefeito Pedro teve um dos melhores campeonatos que já tiveram, ele interino, com

poucos recursos e praticamente pouca mão de obra. Diz que quando coloca aqui uma

comissão para fiscalizar as obras in locu é porque tem situações como essa e outras no

município que o povo não tem coúecimento,- Diz que a Prefeita recebeu o diúeiro e

pergunta onde foi gasto? Cita que os alund§ es!ã) pagando o preço de uma gestão

irresponsável. incompetente, que não tem compromisso com a§ obras, com os alunos.

com a saúde e com a maioria dos jovens de Riachão, os desportistas do município. Diz

que o povo quer saber porque não finaliza a obra, porque estii parada porque não paga a

"rnpr"ru 
e porque tantos aditivos em uma obra pequena. Comenta que tem aqui um time

na segunda divisão e tem que está pedindo campo nas cidades viziúas porque o

município não faz seu papel que é estar com o complexo Roberto Góes com as portas

abertas para o povo usufruir do que é do povo, cita que lembra na campanha da Prefeita

que esporte ejuventude eram prioridades. Diz que tem pessoas que querem leval o esporte

ào municipio à frente, mas o basico do básico que é um campo de futebol aberto não tem.

Comenta que tem vririas escolas paradas e cita nome de povoados, diz que estão indo para

o mês sete e não tem decência neúuma para as mães de família alunos e a populaçãtr

Riachãoense, e diz que o diúeiro entrou nos cofres do município no crédito suplementar.

um milhão e meio, e lembra que dizia que esse diúeiro veio do govemo do estado entãê

não mexe no orçamento do municipio, perguffa a Prefeita porque nâo coloca empresas

responsáveis para terminar essas escolas e o meréàdo municipal' Cita que colocou uma

galiúota de areia no complexo e dez blocos palra fazer o muro, mas cadê o povo para

trabalhar e terminar o muro? cita que mandou alguns oficios dia trinta e um de janeiro

solicitando informações sobre o mercado e até agora não chegou até a casa e depois ouve

alguns falar que essa casa que não respeita, diz que essa casa Íespeita o povo sim, agora

a Prefeita municipal é que não respe ita o povo de Riachão do Dantas quando se nega a

dar informações que o Povo tem dire ito de saber, diz que o povo tem direito de saber

através dessa casa já que alguns não vão atrás, pergunta porque a Prefeita não manda os

mais de vinte aditivos para a casa pra saber onde foi gasto o diúeiro, porque não mand:r

a contratação de todas empresas que foram contratadas para reformas as escolas do

município, diz que a mesma empresa que está no mercado é a que está nos pov

iu de um morador hoje que foi atrás de um mediComenta que ouv camento de hi enso
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na clinica da família e não tiúa, diz que o ffiheir.o do povo está saindo pelo ralo e o

municipio se omitindo em dar informações que idireito do povo em saber e dever do

município em fornecer, diz que se for depender da gestão humanizada da Prefeita é para

o povo se acabar, não vai acontecer esporte, não vai ter medicamento para quem precisa,

a feira livre sem decência e os alunos, crianças e mães de família vão estar passando pelo

que passam hoje e encerra o seu pronunciamento.

ORDEM DO DIA

Não houve.
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